



No hay momento del día en el que a Maricé Margarita le pasen ajenos, los recuerdos más difíciles del enfrentamiento a la Covid - 19

Esta joven enfermera manzanillera tuvo bien cerca del rostro gris de esa enfermedad, provocada por el virus del Sars - Cov 2; pero también la faz de la entrega, la profesionalidad y la dedicación de enfermeras y enfermeros de esta localidad.

Y no fue solo a esta muchacha a la que me mostró en palabras, vestidas

de determinación y coraje, la fuerza impecable de esos profesionales de la Salud, lo hicieron otros que igual expusieron ideas, conocimientos y certeza de Triunfo de la vida.

Horas emotivas las que transcurren para una evocación que punza el alma por quienes no nos acompañan, pero que también ilumina el ejemplo de enfermeras y enfermeros cubanos en una tarea que marcó historia desde las zonas rojas, la vacunación contra el nuevo coronavirus y la atención primaria.

Son esos tres escenarios en los cuales, cada uno de los integrantes del destacamento de batas blancas, con Florence Nightingale como eterna líder, siembra amor, vocación y salud.

Ellas y ellos que honran al Apóstol José Martí, al definir a la enfermería como una de las profesiones más nobles del mundo; y es así cuando vestidos de blanco andan, trabajan, sonríen y salvan.

Por: La Demajagua